



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 066-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional crea Instituto Superior Tecnológico en Tumbadén

El presidente del comité de gestión, Flaminio Herrera Barrantes, agradeció al presidente, Gregorio Santos, por acercar la educación superior a los más pobres.



El presidente del comité de gestión del Centro Poblado, El Regalado, Flaminio Herrera Barrantes, agradeció al presidente, Gregorio Santos Guerrero y al director Regional de Educación, César Flores Berríos, por la creación del anexo del Instituto Superior Tecnológico (IST) San Pablo en el poblado, El Regalado, distrito de Tumbadén.

Ya se firmó el convenio entre el director regional de Educación, César Flores Berríos; el alcalde provincial de San Pablo, Manuel Jesús Castrejón Terán; el alcalde distrital de Tumbadén, Silverio Tejada Bustamante y el director del Instituto Superior Tecnológico San Pablo. Cada institución asumió compromisos para asegurar el funcionamiento del Instituto Tecnológico, en la carrera de computación e informática.

Nuestros hijos tendrán la oportunidad de estudiar una carrera técnica, que por falta de recursos económicos, no pueden emigrar a las ciudades de San Pablo o Cajamarca para continuar sus estudios superiores, indicó.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

La creación del IST en el caserío El Regalado, beneficiará a todos los estudiantes que egresarán el nivel secundario, en el ámbito del distrito de Tumbadén, indicó, Flaminio Herrera Barrantes, presidente del Comité de Gestión.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 03 de abril de 2013

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**